

La légende dit que c'est dans les bois que traverse ce circuit que le roi Charles VI fut frappé de folie en 1392.

Aujourd'hui la commune de Parigné le Polin a aménagée à l'entrée du bourg , face au portail du lycée Saint Michel des Perrais, une aire cavalier pouvant accueillir une dizaine de véhicules et disposant de paddock pour une dizaine de chevaux. Vous pouvez également y pique niquer et bivouaquer en informant au préalable la mairie (02 43 87 84 35).



Le circuit part en direction de Guécelard et prend le chemin dit des filières. Arrivé au lieu dit "le gué d'Heurtebize" vous pouvez être tenté de prendre le chemin en face , attention il s'agit d'un chemin privé , nous vous conseillons de suivre la route jusqu'au carrefour des cinq chemins.



